

関高等学校同窓会

## 第24回東京支部総会及び懇親会開かれる

▼日 時 平成26年6月22日(日) 午後12時より

▼会 場 アルカディア市ヶ谷

▼出席者 103名

【報告】当番幹事 24回生 増田禎男

6月22日(日)、会場に関高等学校の校歌が流れ、スクリーンに関高校の様子が映し出され、久しぶりに再会された皆様が談笑される中、テーブル毎に記念写真を撮るところから今年の同窓会がスタートしました。

会場がアルカディア市ヶ谷に変わって、初めての開催でしたが、ご来賓・恩師の方々15名を含め、合計103名と多くの方にご出席頂きました。役員・幹事一同、心より感謝申し上げます。

総会は、正午から小川副会長の司会で始まり、大平同窓会東京支部会長の挨拶、ご来賓・恩師の方々の紹介に引き続き、四月に関高等学校校長に赴任されました加藤校長先生よりご挨拶と関高の近況をお話頂きました。また送付頂いた学校紹介の新聞記事やDVDなどで、最近の関高校の行事や生徒達の様子を伺い知る事が出来ました。次に、堀部同窓会本部長より、同窓会の意義や卒業生2万5千人の同窓生の連携等についてお話頂きました。

続いての総会議事では、平成25年度活動報告・決算報告と26年度の計画・予算の議案が提案され、満場一致で承認されました。また今年度は役員改選の年にあたり、役員改選案が提示され、満場一致で承認されました。小川新会長(13回生)をはじめ15名の役員が任命されました。

第二部の懇親会は、恩師の川崎先生の挨拶・乾杯で開始されました。暫らくの歓談の後、恩師の安藤先生、和田先生、藪下先生、河合先生から思い出話や近況報告を頂きました。続いて、村瀬名古屋支部会長・福井美濃加茂支部会長よりご祝辞を頂きました。

恒例のビンゴゲームは、今年は昔ながらの手回し器で、24回生の進行により賑やかに行われ、多くの方に景品(関の佃煮・最中・煎餅等)を持ち帰って頂きました。

会の終りは幹事の引継ぎとして、24回生の小野さんから東京支部の同窓会旗を大平会長へ、そして25回生の神谷さんに手渡しされ、神谷さんより、来年度の抱負を語って頂きました。最後は、三輪先生の先導により全員で校歌斉唱の後、本部鈴木副会長の締めで総会・懇親会を無事終える事が出来ました。

これもひとえに役員・諸先輩方のご指導と会員の方々のご協力によるものと、24回生当番幹事一同(大塚・小野・川中・本荘・村上・善平・増田)深く感謝申し上げます。